



La danse des maths

Qu'est-ce que c'est ?

C'est un projet, liant **mathématiques et EPS**, qui va aboutir à un spectacle dansé en fin d'année scolaire.

A l'origine deux professeurs :

Madame Pol et Madame Hernando qui vont encadrer le projet sur toute l'année scolaire.



Qui peut participer ?

Tous les élèves de **sixième** peuvent faire partie de la troupe : danseur ou non, il suffit d'être motivé et sérieux !!!

Pourquoi s'inscrire ? ?

Pour faire partie d'une troupe : une expérience passionnante et enrichissante.

Pour permettre une autre entrée dans le monde des mathématiques et se perfectionner tout en s'amusant.

Pour développer sa créativité et sa gestuelle.

Pour améliorer la confiance en soi.



Où, quand ?

Le **lundi de 15h45 à 16h45** au gymnase Jeanne d'Arc (à côté du collège Bailly).



Les élèves se regroupent après la récréation dans la cour du collège et sont amenés par les professeurs jusqu'au gymnase.



En plus de la représentation finale, les élèves seront récompensés par une note témoignant de leur engagement et motivation dans le projet.

Comment ?

A partir d'une histoire imaginaire dans le monde des mathématiques, vous allez inventer des mouvements sur des musiques actuelles, avec l'aide des professeurs.



Un danseur professionnel nous accompagnera dans l'année.

Tous les styles de danse sont les bienvenus : Hip Hop, Modern Jazz, ...

Les costumes et les décors seront imaginés ensemble.

